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Nomina di Gurrieri al vertice del porto di Trieste, martedì 22 la votazione

Calendarizzato dall'ottava commissione del Senato il passaggio che

consentirà di completare l'iter, bloccato da quasi due mesi Si sblocca l'iter di

nomina del presidente dell'Autorità Portuale di Trieste e Monfalcone. E' stata

calendarizzata per martedì prossimo, 22 luglio, in ottava commissione al

Senato la votazione sulla nomina di Antonio Gurrieri a presidente dell'Autorità

di sistema portuale del Mare Adriatico orientale. La procedura ha incontrato

numerosi ostacoli e rallentamenti anche di natura politica negli ultimi mesi,

dopo l'audizione di Gurrieri (avvenuta a fine maggio) portando il porto triestino

a prolungare una fase di gestione commissariale.

Rai News

Trieste

https://www.rainews.it/tgr/fvg/articoli/2025/07/nomina-di-gurrieri-al-vertice-del-porto-di-trieste-martedi-22-la-votazione-2fb19b0e-5d4f-49da-b1a3-c0bc252b2b51.html
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Un nuovo gonfalone per le future regine del Golfo e tanti eventi: il programma completo
per il centenario del Palio

Ad ogni edizione del Palio viene introdotta qualche piccola novità e in

occasione di quella ritenuta come centesima - perché ricostruirne la storia non

poi così semplice -, questa mattina in Comune è stato illustrato il calendario

completo degli eventi, quando non mancheranno le salde tradizioni di sempre

e lo svelamento del nuovo gonfalone della categoria femminile del Palio. Lo

stendardo è molto particolare e rappresenta una donna, senza volto, dall'aura

potentissima, che troneggia al centro della tela circondata da una fiamma: di

Citta della Spezia

La Spezia
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fatto è la passione che fa infiammare tantissime cose, soprattutto se bisogna

vincere per la propria borgata. Il programma sarà ricchissimo. Tanta musica,

con protagonisti personaggi e gruppi celebri ma anche band locali e giovani

talenti emergenti, una mostra collettiva con ben 30 artisti che ripercorreranno

la storia del Palio del Golfo e le tradizioni marinare, gli imperdibil i

appuntamenti di avvicinamento alla gara come la sfilata notturna delle borgate

e la cerimonia della riconsegna dei Pali, un Villaggio tematico con uno spazio

dedicato a esibizioni artistiche, laboratori, live session e il mare che diventa

protagonista in modo speciale: i fondali diventeranno uno spettacolo in diretta

grazie alle immagini girate da un sub in tempo reale. Questa mattina in Comune è stato presentato il calendario

completo degli eventi e in coda è stato anche presentato il nuovo gonfalone che andrà all'armo femminile che si

aggiudicherà la gara della prima domenica di agosto. Entra nel vivo l'estate del Centenario del Palio del Golfo della

Spezia che, dopo lo spettacolo mozzafiato di droni, fuochi e fontane che ha inaugurato ufficialmente le celebrazioni,

saprà regalare ancora molte emozioni, grazie al fitto calendario di eventi in programma fino al 10 agosto, promosso

dal Comune della Spezia, Comitato delle Borgate e organizzato da Italian Blue Growth con il marchio IBG EVENTS.

G l i  e v e n t i  s o n o  a  i n g r e s s o  l i b e r o .  P e r  t u t t e  l e  i n f o r m a z i o n i  è  p o s s i b i l e  c o n s u l t a r e  i l  s i t o :

https://pal100.paliodelgolfo.it/tutti-eventi/. Il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini in una nota ha dichiarato: "Il

Centenario del Palio del Golfo si avvicina. La grande disfida remiera è ormai a poche settimane e in città si respira

già un clima di fermento, anche grazie al ricco programma di iniziative partito a giugno con l'opera Simon Boccanegra

di Giuseppe Verdi, messa in scena ai piedi dell'Amerigo Vespucci. A seguire, lo spettacolo dei droni, le fontane

luminose e i fuochi d'artificio musicali hanno reso ancora più suggestiva l'attesa. Ora ci aspettano degustazioni,

concerti dal vivo, mostre, laboratori per bambini, esibizioni artistiche e molto altro: un susseguirsi di eventi in cui il

mare e le nostre tradizioni saranno i veri protagonisti, per far riscoprire e ripercorrere alla cittadinanza e ai turisti la

nostra identità. L'Amministrazione si è impegnata con largo anticipo per trasformare questa ricorrenza in qualcosa di

straordinario e unico nella nostra storia della città e non solo, con anche un respiro nazionale grazie al patrocinio del

https://www.cittadellaspezia.com/2025/07/19/un-nuovo-gonfalone-per-le-future-regine-del-golfo-e-tanti-eventi-il-programma-completo-per-il-centenario-del-palio-608882/
https://www.cittadellaspezia.com/2025/07/19/un-nuovo-gonfalone-per-le-future-regine-del-golfo-e-tanti-eventi-il-programma-completo-per-il-centenario-del-palio-608882/
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Ministero delle Politiche del Mare. Vinca la migliore tra le tredici borgate". L'assessore al Palio del Golfo, Maria

Grazia Frijia ha detto: "Celebrare i cento anni del Palio del Golfo significa rendere omaggio all'anima più autentica

della nostra città. Il programma che abbiamo costruito per questo anniversario speciale è un viaggio tra tradizione e

innovazione, tra memoria e futuro, pensato per coinvolgere ogni generazione. Concerti, mostre, laboratori, spettacoli

e momenti di condivisione popolare: ogni evento è un tassello di un mosaico che racconta l'identità profonda della

Spezia e delle sue borgate. Il Palio non è solo una gara remiera: è passione, appartenenza, comunità. E quest'anno,

più che mai, vogliamo che ogni cittadino e ogni visitatore senta di far parte di questa grande festa del mare e della

vita. Il gran finale con la storica gara del Palio e l'esibizione delle Frecce Tricolori sarà il culmine perfetto di un

percorso ricco di emozioni e significati." Francesca Micheli presidente del Comitato delle borgate durante la

conferenza che si è tenuta nella sala del consiglio comunale di Palazzo civico ha detto: "Sono molto emozionata e

non posso fare a meno di ricordare di quanto è stato fatto: sono stati realizzati anche un libro (scritto da Roberto

Besana, Riccardo Bonvicini e Selene Ricco, NdR) e il nuovo gonfalone". Tutte le novità e gli eventi degli ultimi 20

giorni di celebrazioni sono state presentate questa mattina in una conferenza stampa dedicata che si è tenuta nella

Sala Consiliare del Comune della Spezia, durante la quale è stato svelato anche il nuovo Gonfalone del Palio

femminile realizzato dal giovane artista spezzino Federico Scippa, in arte Fritz, fumettista, creativo, cartoonist e

grafico con già all'attivo importanti collaborazioni, tra cui quelle con lo youtuber Lorenzo Baglioni e il team degli Orion

e Rai Kids. Il progetto è stato finanziato dal Club La Spezia di Soroptimist International (SI), l'organizzazione

mondiale su base volontaria di donne impegnate in attività professionali e manageriali, che promuove l'avanzamento

della condizione femminile, la piena realizzazione delle pari opportunità e i diritti umani. In particolare, i progetti

realizzati dal Club La Spezia sul territorio riguardano vari ambiti, da quello sociale a quello culturale, all'impegno nella

lotta contro la violenza di genere e nei confronti delle fasce più deboli. I CONCERTI E GLI OSPITI Tra i grandi eventi

serali del mese di luglio da mettere in agenda ci sono sicuramente il concerto di Fred de Palma, mercoledì 30 alle

21.30 in Piazza Europa, e quello dei Patagarri, giovedì 31 alle 21.30 in Piazza Mentana. Fred de Palma, nome d'arte

di Federico Palana, cantautore e rapper italiano amatissimo per il suo stile che attraversa hip-hop, latino e freestyle,

ha all'attivo molte collaborazioni. Tra tutte, quelle con la popstar brasiliana Anitta, con Justin Quiles, Sofia Reyes e

Ana Mena, grazie alle quali è riuscito a conquistare un posto importante sia nel mercato musicale nazionale sia in

quello mondiale. Ben 30 i dischi di platino conquistati dall'artista, 7 i dischi d'oro in Italia e 5 dischi di Platino in

Spagna. De Palma vanta oltre 4 milioni di ascoltatori mensili su Spotify e molte hit di successo tra cui 'D'estate non

vale' (triplo Platino) e 'Una volta ancora' (7 volte Platino in Italia e 5 volte platino in Spagna). La scorsa estate ha

pubblicato 'Notte cattiva' con Guè e 'Passione' e in autunno 'MMH' con Rose Villain. Recente invece la collaborazione

con Baby Gang in 'Sexy Rave', in cui mostra come la sua sia una musica

Citta della Spezia

La Spezia
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trasversale in grado di fondere culture e generi differenti. Di tutt'altro genere musicale i Patagarri, gruppo portato al

successo dalla partecipazione al programma televisivo 'X Factor 2024' dove hanno conquistato il pubblico grazie al

loro talento artistico e alle suggestive interpretazioni dei brani assegnati dal coach Achille Lauro che hanno permesso

loro di arrivare fino in finale sulle note del brano inedito 'Caravan' (Warner Music Italy). La band milanese, di recente

anche protagonista sul palco del Concerto del Primo Maggio a Roma, con il suo gipsy jazz unico e travolgente,

racconta il contrasto tra la voglia di fuggire dalla quotidianità e la durezza della vita che si affronta quando si decide di

inseguire il proprio sogno musicale. Il loro brano 'Caravan' è infatti un grido di libertà, un invito a prendere il controllo

della propria vita senza paura di vivere ai margini, se necessario. IL PROGRAMMA DEL VILLAGGIO DEL PALIO

DEL GOLFO Dal 26 luglio al 3 agosto sul Molo Italia sarà possibile vivere il Palio all'interno del Villaggio dedicato,

una sorta di piccola città dove, ogni giorno, per una settimana, cultura, divertimento, tradizione marinara e varie

attività dedicate a grandi e bambini, faranno vivere con ancora più partecipazione l'attesa della gara remiera. Il

Villaggio sarà inaugurato il 26 luglio e ogni sera sarà attiva anche un'area food & beverage con prodotti tipici. Cosa

propone il Villaggio del Palio. Tales from the blue. Si tratta di un'istallazione immersiva realizzata in collaborazione

con Baglietto, ospitata all'interno di un container tecnologico. Il pubblico sarà trasportato in un viaggio multisensoriale

tra immagini, suoni e contenuti digitali, per raccontare la visione, l'innovazione e la cultura del mare che da sempre

definiscono il celebre cantiere spezzino. Un racconto avvolgente che unisce arte, design e tecnologia. La mostra

d'arte contemporanea 'Aspettando il Palio del golfo' in collaborazione con The Spezziner e a cura di Paolo Cozzani. Il

tempo che precede un grande evento è una sospensione fatta di attese, di preparativi, di sogni intrecciati alla storia.

'Aspettando il Palio' nasce proprio in questo tempo sospeso, dove la memoria e il presente dialogano attraverso i

linguaggi dell'arte contemporanea. Un tempo che guarda al passato con gratitudine e al futuro con visione. Nel

centenario del Palio del Golfo, la mostra si fa omaggio e riflessione: omaggio a una tradizione che ha saputo

attraversare i decenni mantenendo viva l'identità delle borgate marinare, riflessione sulla forza simbolica e collettiva di

borgate marinare, riflessione sulla forza simbolica e collettiva di una manifestazione che è insieme sport, festa e

appartenenza. Ma questo anniversario speciale si arricchisce di un altro ritorno: quello della nave scuola Amerigo

Vespucci, ambasciatrice del saper fare italiano, che dopo il Tour Mondiale rientra nel suo mare, là dove tutto ha inizio

e fine. Le opere in mostra, selezionate e curate da Paolo Cozzani, interpretano questo doppio respiro - locale e

globale - con sguardi molteplici, materiali differenti e una comune volontà di interrogare i simboli del mare, del

viaggio, dell'identità condivisa. In mostra le opere di: Pier Luigi Acebri, Gaetano Amato, Gloria Arzà, Carlo Bacci,

Mauro Baraldi, Roberto Bili, Andrea Cardi, Cosimo Cimino, Alessandra Cristiani, Samuele di Capua, Gian Paolo di

Recco, Giuseppe D'urso, Condolezza Fanetti, Cristina Ferrari, Gloria Giuliano, Tiziano Illiano, Franco Levi, Lorenzo

Ludi, Mauro Manco, Fabrizio Marani, Beppe Mecconi, Giovanni Medusi,

Citta della Spezia

La Spezia



 

sabato 19 luglio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 6 3 3 4 2 2 3 § ]

Emanuele Moroni, Rosanna Rotondi, Elisa Simonini, Nicol Squillaci, Nicola Sutti, Italo Tosti e Vincenza Velardi.

Inoltre, in programma come eventi collaterali della mostra, si terranno: la proiezione di 'Gente di mare' realizzato da

Obiettivo Spezia, il reading letterario del libro Onde nere di Catia Cidale e laboratori artistici e set fotografici dedicati

a ragazzi e bambini. Frammenti di Palio del Golfo. Originale e partecipativa l'installazione 'Frammenti di Palio del

Golfo' organizzata in collaborazione con Obiettivo Spezia: una facciata ricoperta da oltre 300 fotografie, scatti che

raccontano la bellezza, la fatica, l'attesa e la gioia del Palio del Golfo. Volti, remi, borgate, traguardi. Ogni immagine è

un frammento di una storia più grande: quella che da cento anni unisce La Spezia e il suo mare. Ma questa non è solo

un'installazione. È un invito. Il pubblico potrà scegliere una foto, staccarla e attaccarla dove preferisce. A casa, in

ufficio, in macchina, sul frigorifero: ovunque si voglia custodire un ricordo vivo del Palio. Una foto alla volta,

l'installazione cambierà volto, rivelando il manifesto del Centesimo Palio del Golfo della Spezia. Un progetto corale

per portare un po' di Palio nelle case di tutti gli spezzini e non solo. Questa installazione sarà un vero e proprio evento

e verrà inaugurata contestualmente al Villaggio il 26 luglio. Per partecipare è possibile prenotare attraverso i canali

social ufficiali del Palio. La PAL100! Arena. All'interno del Villaggio la PAL100! ARENA sarà lo spazio per eccellenza

dedicato a esibizioni artistiche e musica live, che, ogni sera, dal 26 al 29 luglio, arricchirà il programma con spettacoli

e intrattenimento. Sottolineare che è stato pensato per valorizzare i talenti artistici della città. Già in programma, il 27

luglio alle ore 21.30, l'esibizione di Braska e a seguire un Dj set, mentre il 28 luglio, sempre alle ore 21.30 sul palco

salirà Malvax, sempre con Dj set conclusivo della serata. Confermati anche Oflog project (il 29 luglio alle 21.30),

Palmaria (26 luglio alle 21.30), Civi (27 luglio 21.30) e molti altri. Al Villaggio del Palio saranno tantissime le attività

proposte, soprattutto dedicate ai bambini, grazie alla presenza di 'MARe Associazioni in rete' una realtà che riunisce

associazioni, enti di ricerca, organizzazioni del terzo settore, gruppi sportivi e progetti permanenti del territorio, tutti

accomunati dalla passione per il mare e dalla volontà di promuoverne la conoscenza e la tutela. Sempre al Villaggio

del Palio il 3 agosto Poste Italiane in collaborazione con il Comune della Spezia partecipa al "Centesimo Palio del

Golfo dei Poeti", con uno speciale annullo filatelico. L'annullo, dopo l'utilizzo nella giornata del 3 agosto, sarà

disponibile presso lo sportello filatelico della Spezia Centro, in Piazza verdi 12/b, per i sessanta giorni successivi;

sarà poi depositato presso il Museo Storico della Comunicazione di Roma per entrare a far parte della collezione

storico postale. Per qualsiasi informazione o curiosità sugli annulli e sul tutto il mondo della filatelia è possibile visitare

il sito https://filatelia.poste.it. ECCO TUTTE LE PROPOSTE: Un laboratorio che diventa un evento speciale. La sera

di martedì 29 luglio, al Villaggio arriva "Il mare in Piazza", un progetto in collaborazione con la cooperativa Ziguele. Il

mare diventa protagonista, si fa spettacolo con la sua flora e la sua fauna. Il pubblico, e in particolare i bambini

presenti, potranno vivere la vita notturna sommersa in live streaming, grazie a un sub che, con microfono e

telecamera, trasmetterà

Citta della Spezia
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direttamente dai fondali marini. Un progetto unico in Italia che valorizza l'ecosistema marino attraverso l'uso di

tecnologie digitali e permette di far scoprire il mare a persone di ogni età che magari non si sono mai immerse. Sarà

così possibile osservare molti organismi animali e vegetali nel loro ambiente naturale e scoprirne segreti e curiosità.

Un documentario vissuto in diretta. Ogni giorno dal 26 al 3 agosto, l'associazione 'Vela tradizionale' propone

laboratori per bambini nelle fasce orarie 10-13 e 16-20 e visite a bordo delle barche d'epoca Pandora, Amore Mio e

Patience. L'Associazione Vela Tradizionale - Scuola di Marineria, molto nota sul territorio e oltre, contribuisce,

attraverso le numerose attività, a divulgare la cultura e le tradizioni del mare e a favorire progetti di inclusione sociale

per rendere la vela uno sport per tutti e tutte. Dal 2019 l'associazione è tra i soci fondatori della Federazione Italiana

delle Barche Storiche. Le stelle dal mare. GAD propone un'attività di osservazione delle costellazioni dalla barca e

con un telescopio sul molo. In programma il 31 luglio e il 2 agosto dalle 20 alle 22. Laboratorio teatrale

'RICICLAMARE'. Il Gruppo Artistico della FIDAPA BPW ITALY - Sez. della Spezia. Federazione Italiana Donne Arti

Professioni Affari - Business Professional Women, organizza un laboratorio teatrale interattivo per bambini da 9 a 11

anni (numero minimo di partecipanti 8, massimo 15) che si terrà il 27 luglio e il 2 agosto con orario 17-20. I ragazzi,

partendo da un canovaccio precostituito sulla lotta all'inquinamento del mare potranno costruire uno spettacolo in cui

gli animali marini scoprono le insidie dei rifiuti inquinanti degli umani e si uniscono ai bambini per ripulire il loro

ambiente e dare ai rifiuti un'altra possibilità. Storie dall'isola di luce: racconti e aneddoti dall'Isola del Tino.

L'Associazione Amici dell'isola del Tino odv propone un laboratorio che offre ai partecipanti l'immersione in una

narrazione dell'isola del Tino, isola scrigno di tesori naturalistici, storici e archeologici e molto altro L'isola, avamposto

di cultura e faro di salvaguardia ambientale ha avuto nel corso dei secoli innumerevoli funzioni e ruoli, molti poco

conosciuti, "tramandati tra dispacci, dicerie ed echi, tra il canto delle sirene che popolano le sue rive o tra le laudi

benedettine e i falò che ne creano l'ossatura antica". Le narrazioni sono tratte dal libro "Isola del Tino. Isola di

sorprendente bellezza", curato dall'associazione e pubblicato nel 2024, con il patrocinio del Ministero dell'Ambiente e

della sicurezza energetica. Il laboratorio è rivolto a grandi e piccini e a tutti coloro che amano il mare e le sue

ricchezze e si terrà il 30 luglio dalle 17.00 alle 20.00 sull'imbarcazione d'epoca Pandora, ormeggiata presso Molo

Italia. Sempre l'associazione Amici dell'isola del Tino sarà presente al Villaggio con uno stand per proporre l'attività

"Cento sorrisi per il golfo". I volontari dell'associazione coinvolgeranno i visitatori nella conoscenza delle attività della

rete e dei suoi associati, raccogliendo immagini e sorrisi che celebreranno la gioia della presenza al Palio. L'attività si

terrà presso lo stand il 29 luglio e l'1 agosto dalle 17.00 alle 20.00. Un mare di FAI a cura della Delegazione FAI La

Spezia. Il progetto "Un Mare di FAI" nasce per raccontare la storia di un territorio in cui il mare non è solo scenario,

ma identità, impegno e futuro condiviso. In occasione del Centenario del Palio, la Delegazione FAI della Spezia si

unisce alla rete di associazioni che operano per la tutela
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dell'ambiente marino e costiero, portando al Villaggio del Palio un racconto vivo di memorie, luoghi e comunità di

tutte le attività fatte sul territorio, dalle Giornate FAI di Primavera fino alla Giornata del Mare. Il progetto si presenta in

modo semplice ma innovativo: un pannello con QR Code permetterà di accedere ai video che raccontano le iniziative

della Delegazione, accompagnati dall'accoglienza dei volontari FAI pronti a orientare i visitatori in questo viaggio tra

le storie del mare. Tra conversazioni, interviste e attività culturali, il mare diventa filo conduttore di un racconto che

parla di tutela, identità e futuro. Il FAI, con la sua presenza, desidera rafforzare l'alleanza con la comunità, invitando a

riconoscere nel mare un patrimonio da custodire e un simbolo vivo di ciò che ci unisce. Questa esperienza si potrà

vivere il 26 luglio dalle 17 alle 20 e il 28 luglio dalle 10 alle 12. Le voci del mare a cura di INGV. Attraverso

un'esperienza tattile e sonora si scoprirà l'importanza dell'acustica sottomarina, sia dal punto di vista antropico che

naturale. L'esperienza è adatta a tutti, dai più piccoli ai più grandi e si terrà il 28 luglio dalle 20 alle 22. Attività

marinaresche a cura di LIFE ON THE SEA - Protezione Civile in mare - pulizia dei fondali in programma il 31 luglio.

Un mare per tutti. Attività di Biologia a bordo alla M/N IBIS il 26 luglio dalle 10.00 alle 12.00, in collaborazione con

Percorsi nel Blu (prof. Mioni) - Alien Travel Companies. Si tratta di un laboratorio di Biologia Marina che presenta le

peculiarità biologiche ed ecologiche della specie aliena Favorinus ghanensis, scoperto nel Golfo della Spezia durante

le attività di Citizen Science di Percorsi nel Blu. Si analizzeranno morfologia, adattamenti e relazioni trofiche con altre

specie aliene. LA PRIMA EDIZIONE DEL PALIO REMIERO SPECIALE. Il 31 luglio, grazie alla collaborazione con

Canottieri Velocior e UISP, nelle acque antistanti Passeggiata Morin, si terrà un'esibizione remiera che vedrà

protagonisti ragazzi con disabilità intellettive-relazionali, un momento importante di sport accessibile, un

appuntamento che celebra lo sport come strumento di inclusione e condivisione. L'iniziativa nasce con l'obiettivo di

valorizzare il mare come spazio accogliente e fruibile da ogni persona, promuovendo i valori della collaborazione,

dell'incontro e del senso di comunità attraverso la pratica sportiva. Il programma proseguirà il 1° agosto con una

dimostrazione di indoor rowing in Calata Paita, e si concluderà il 2 agosto con il convegno "Il canottaggio oltre ogni

barriera culturale", in programma alle ore 10.00 presso Molo Italia. IL GRAN FINALE CON LA TRADIZIONE DEL

PALIO E LE FRECCE TRICOLORI Il primo agosto si comincia a trattenere il fiato e a entrare nello spirito della

competizione. Alle ore 21.00 si terrà la sfilata notturna delle borgate e la cerimonia della riconsegna dei Pali da

Piazza Brin a Piazza Europa. Il 2 agosto è il momento della tradizionale cena delle borgate, alle 20.00 in Corso

Cavour, con grande musica nel centro storico. Protagonisti di questa festa cittadina saranno la Fantomatik Orchestra

e i suoi ritmi funky, soul, blues ed etno-pop, l'esuberante street band Magicaboola Brass Band con ottoni e

percussioni e l'originale Tao Love Bus. Il Love Bus è una "piccola navicella spaziale proveniente da Venere, il pianeta

dell'Amore", e TAO - cantautorocker con 8 album alle spalle - ne è il suo capitano. A bordo ci sono eccellenti musicisti

e speakers che propongoo canzoni che "curano l'anima". Il 3 agosto è
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il gran giorno, quello in cui tutti gli occhi sono puntati in mare, nello specchio acqueo antistante passeggiata Morin,

le tifoserie si innalzano e la sfida si fa sudore, fatica, competitività. Alle 17.00 si comincia con la Gara Juniores,

seguita alle 18.00 dalla Gara del Palio femminile. Prima del Centesimo Palio del Golfo alcuni tradizionali

appuntamenti: alle 18.25 si terrà la dimostrazione di Aviolancio a caduta libera del Gruppo Operativo Incursori di

Comsubin; alle 18.45 il Defilamento delle imbarcazioni e alle 19.00 la Commemorazione dei caduti in mare. La

solenne apertura della disfida remiera tra le Borgate prenderà il via alle 19.25 con inizio della gara del Centesimo

Palio della Spezia alle ore 19.30. Alle 22.30 la giornata sarà incorniciata da un suggestivo spettacolo pirotecnico,

mentre l'incoronazione ufficiale della borgata vincitrice si terrà il giorno dopo, lunedì 4 agosto, alle ore 21.30 in Piazza

Europa. Nell'occasione sarà proiettato in prima assoluta il cortometraggio che ripercorre gli emozionanti e intensi

mesi di celebrazione del centenario Palio del golfo. Il 10 agosto, per concludere in grande stile le celebrazioni del

100esimo anniversario del Palio, il cielo della Spezia sopra la Passeggiata Morin, alle 16.00, si tingerà di tricolore

con l'esibizione della Pattuglia Acrobatica Nazionale delle Frecce Tricolori. 'PAL100!', promosso dal Comune della

Spezia, Comitato delle Borgate e organizzato da Italian Blue Growth con il marchio IBG EVENTS, è frutto della

stretta collaborazione con Regione Liguria, Ministro per la Protezione Civile e le Politiche del Mare, Marina Militare,

Aeronautica Militare, Comune di Lerici, Comune di Portovenere, Camera di Commercio Riviere di Liguria,

Confindustria La Spezia, The international Propeller Club e Assonautica. Con il contributo di Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale, Fondazione Carispezia, Baglietto, La Spezia Cruise Terminal, MBDA, Sitep Italia,

ContREPAIR, Jobson Italia, Obi, Banca Versilia Lunigiana e Garfagnana, Le Terrazze, Grandi Macchine, ANCE La

Spezia, Cantieri Navali di La Spezia, La Spezia Port Service, Rimorchiatori Riuniti Spezzini, Tarros, D-Marin, Sepor,

Fonderie Patrone, Società edilizia Tirrena, Fluid Global Solutions, Assonautica La Spezia, Consorzio Marittimo

Turistico Cinque Terre - Golfo dei Poe Coop Liguria, Gino Auto Srl. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia



 

sabato 19 luglio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 6 3 3 4 2 2 5 § ]

Gestito da Labrolines e Fhp il varo di un superyacht di 67 metri a Marina di Carrara

Spedizioni La complessa operazione è avvenuta in stretta collaborazione tra

l'agenzia marittima toscana e il Terminal Fhp di Cinzia Garofoli Nel porto di

Marina di Carrara è stato recentemente varato un imponente scafo di 67 metri.

Le complesse attività di movimentazione e messa in acqua sono state

interamente seguite dall'agenzia marittima Labrolines, in stretta collaborazione

con il Terminal Fhp. Grazie a un'attenta programmazione e un rigoroso

impegno, lo scafo è potuto entrare in acqua dopo solo sei ore dal suo

ingresso in porto. Labrolines, società con sede legale a Livorno e operativa a

Marina di Carrara, come spiega l'amministratore delegato Giancarlo Fruzzetti,

collabora regolarmente con la maggior parte dei cantieri nautici, non solo in

Toscana ma anche in altre regioni. "Sono lavori di routine che facciamo con

tutti i cantieri. Nell'ultimo periodo, ovviamente, questo tipo di servizio è

incrementato data la fase di crescita che sta vivendo il settore nautico".

L'attività di Labrolines in queste operazioni si concentra sull'organizzazione

completa dei servizi necessari per la movimentazione dei superyacht, dal sito

di costruzione alla destinazione finale, includendo tutte le varie fasi:

"Organizziamo il tutto dal ritiro dell'imbarcazione nel sito dove viene costruita, quindi trasferimento via terra, varo,

trasferimento via mare, fino al sito di destinazione che ci viene indicato dal cantiere," ha spiegato Fruzzetti,

specificando che dal lato delle attrezzature necessarie per queste operazioni, l'agenzia si avvale dei mezzi del

terminal portuale. Per l'agenzia marittima, attiva dal 1984, il segmento della nautica da diporto copre attualmente circa

il 40% del lavoro totale, una percentuale notevolmente aumentata negli ultimi due o tre anni che riflette il dinamismo

del comparto superyacht e la crescente richiesta di servizi specializzati. Una crescita dell'attività che però, spiega

Fruzzetti, comporta anche delle sfide, in particolare per la carenza di spazi adeguati, che non riguarda solo per i

cantieri produttori, ma anche chi - come Labrolines - deve organizzare i trasferimenti, i depositi e le soste di

imbarcazioni di queste dimensioni. "Le operazioni di trasferimento, come quelle che portano uno scafo varato a

Marina di Carrara verso cantieri di allestimento finale a Viareggio o Livorno, presentano complessità logistiche

significative legate alla viabilità stradale, che spesso richiede trasferimenti notturni e l'ottenimento di permessi

specifici, e sfide con la disponibilità di spazi e banchine nei porti commerciali" continua Fruzzetti, che aggiunge "A

Viareggio si somma anche il problema dei fondali, che impone operazioni in condizioni di mare calmo per i

superyacht di grandi dimensioni, a causa dell'insabbiamenti. Ci interfacciamo costantemente con gli enti preposti per

la gestione di queste problematiche, sebbene la burocrazia italiana possa rallentare i tempi di risposta." Nonostante

queste difficoltà, la prospettiva di sviluppo per l'attività di Labrolines rimane positiva, con l'obiettivo
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di mantenere un alto livello di servizio ai clienti, e, di conseguenza, favorire l'incremento del proprio business. Per

gestire l'aumento dei volumi, l'azienda si organizza in modo proattivo: "a inizio anno, i cantieri di riferimento ci

forniscono le schedule di costruzione, dettagliando le previsioni sui vari e sui trasferimenti. Su queste pianificazioni

organizziamo la nostra operatività, sia per i trasferimenti via terra che per quelli a rimorchio via mare, per assicurare

un servizio efficiente e puntuale nonostante le complessità logistiche e infrastrutturali del settore." conclude Giancarlo

Fruzzetti. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E'

ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.
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Il sindaco Mario Baccini saluta e ringrazia Pino Musolino «Per la collaborazione e
l'impegno a favore del nostro territorio»

FIUMICINO - «Desidero rivolgere a Pino Musolino un sincero ringraziamento

a nome, dell'Amministrazione comunale e di tutta la comunità di Fiumicino per

il lavoro svolto in questi anni alla guida dell'Autorità Portuale, che ha passato il

testimone a Raffaele Latrofa, ex vicesindaco di Pisa. Un percorso portato

avanti sempre con competenza e grande disponibilità, garantendo una

collaborazione costante con il nostro Comune che non è mai venuta meno».

Così il sindaco di Fiumicino, Mario Baccini, rivolge i suoi ringraziamenti al

presidente uscente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale. «Il suo impegno ha contribuito a promuovere progetti strategici

per lo sviluppo del territorio, - ha aggiunto il Primo Cittadino - come il porto

commerciale che ospiterà, a lavori ultimati, la nostra flotta peschereccia. A

Pino Musolino rivolgo i migliori auguri per il futuro professionale e personale,

certo che continuerà a lavorare con la stessa passione che lo ha sempre

contraddistinto. - dichiara il Sindaco - Colgo inoltre l'occasione per augurare

buon lavoro al nuovo Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro-Settentrionale, Raffaele Latrofa. Sono certo che, grazie alla

sua competenza e visione strategica, saprà dare continuità ai progetti avviati e svilupparne di nuovi, rafforzando la

crescita sostenibile del nostro porto e del territorio», ha concluso il sindaco.

CivOnline
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Il sindaco Mario Baccini saluta e ringrazia Pino Musolino «Per la collaborazione e
l'impegno a favore del nostro territorio»

FIUMICINO - «Desidero rivolgere a Pino Musolino un sincero ringraziamento

a nome, dell'Amministrazione comunale e di tutta la comunità di Fiumicino per

il lavoro svolto in questi anni alla guida dell'Autorità Portuale, che ha passato il

testimone a Raffaele Latrofa, ex vicesindaco di Pisa. Un percorso portato

avanti sempre con competenza e grande disponibilità, garantendo una

collaborazione costante con il nostro Comune che non è mai venuta meno».

Così il sindaco di Fiumicino, Mario Baccini, rivolge i suoi ringraziamenti al

presidente uscente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale. «Il suo impegno ha contribuito a promuovere progetti strategici

per lo sviluppo del territorio, - ha aggiunto il Primo Cittadino - come il porto

commerciale che ospiterà, a lavori ultimati, la nostra flotta peschereccia. A

Pino Musolino rivolgo i migliori auguri per il futuro professionale e personale,

certo che continuerà a lavorare con la stessa passione che lo ha sempre

contraddistinto. - dichiara il Sindaco - Colgo inoltre l'occasione per augurare

buon lavoro al nuovo Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro-Settentrionale, Raffaele Latrofa. Sono certo che, grazie alla

sua competenza e visione strategica, saprà dare continuità ai progetti avviati e svilupparne di nuovi, rafforzando la

crescita sostenibile del nostro porto e del territorio», ha concluso il sindaco. Commenti.
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Falso allarme bomba su nave al Porto di Napoli/VIDEO

I controlli sulla Cruise Ausonia della flotta Grimaldi hanno dato esito negativo

Hanno dato esito negativo i controlli effettuati sulla nave Cruise Ausonia della

compagnia Grimaldi per un allarme bomba poi rivelatosi infondato. Il traghetto,

in partenza per Palermo, era attraccato al porto di Napoli dove, dopo una

segnalazione anonima, nella tarda serata di ieri era partito il protocollo di

sicurezza con l'intervento delle forze di Polizia e il nucleo NBCR dei Vigili del

Fuoco. Controlli accurati che hanno scongiurato la presenza a bordo di

materiale esplosivo. La nave è, dunque, regolarmente partita alla volta di

Palermo dove è attesa in mattinata. Un episodio del tutto analogo aveva

riguardato ieri sera anche un'altra nave passeggeri della flotta Grimaldi, la

Zeus Palace, che era attraccata al porto di Livorno.

Rai News

Napoli
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Piloda Shipyard inaugura "Donn'Anna", bacino galleggiante da 143 metri

19 Luglio 2025 Redazione E' largo 30 metri con una capacità di sollevamento

fino a 6.000 tonnellate Napoli - Con l 'entrata in funzione del bacino

galleggiante "Donn'Anna" , Piloda Shipyard compie un passo decisivo nella

trasformazione del porto di Napoli in un hub strategico per il refit navale di navi

tra 130 e 143 metri, un segmento finora poco servito nel Mediterraneo : è

lungo 143 metri, largo 30 e con una capacità di sollevamento fino a 6.000

tonnellate Il bacino è giunto a Napoli dalla Turchia al termine di una traversata

di oltre 1.000 miglia nautiche, coordinata da Cafimar , in collaborazione con la

controllata Somat , leader nel rimorchio tecnico navale. "Donn'Anna" è dotato

di due gru su rotaia da 5 tonnellate, gruppi elettrogeni da 320 kW, aria

compressa, illuminazione e impianti elettrici autonomi, oltre a vasche integrate

per la raccolta delle acque di carenaggio. Inoltre ha un sistema interno e

autonomo per il contenimento e lo svuotamento fino a 50.000 litri di acque di

sentina e carenaggio , eliminando la necessità di bettoline esterne e riducendo

drasticamente l'impatto ambientale. "Rimorchiare una struttura lunga 143 metri,

con una portata di 6.000 tonnellate , è un'operazione complessa e ad altissima

specializzazione . Il bacino è stato predisposto in modalità dry tow, con una distribuzione millimetrica della zavorra

all'interno delle casse longitudinali, mantenendo assetto e stabilità entro tolleranze sub-centimetriche", ha dichiarato

Gian Paolo Russo amministratore delegato del gruppo Cafimar.
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A bordo Humanity One 45 uomini, 'disidratati e sotto stress'

La nave lunedì mattina a Bari, soccorsi al largo di Malta Sono 45 le persone

tratte in salvo ieri mattina dalla nave Humanity One al largo delle coste maltesi

e che sbarcheranno lunedì mattina nel porto di Bari. Sono tutti uomini e non è

ancora chiaro se a bordo ci siano bambini. I migranti vengono sottoposti in

queste ore alle visite mediche di rito. Lo riferiscono fonti della ong tedesca

Sos Humanity. "Alcuni soffrono di mal di mare, erano inizialmente disidratati,

altri hanno ustioni da combustibile - dicono -. I migranti sono in stato di stress

psicologico a causa della stanchezza e del lungo periodo trascorso sulla barca

senza carburante prima di essere soccorsi". Sono stati salvati ieri dopo aver

trascorso circa cinque giorni in mare. Le autorità italiane hanno assegnato Bari

come porto sicuro, a circa 800 chilometri dal luogo del soccorso. L'arrivo è

stimato intorno alle otto di mattina del 21 luglio.

Ansa.it

Bari
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Gnv celebra 10 anni di linea Bari - Durazzo: "+6% di passeggeri previsto nel 2025"

Economia A bordo di Gnv Aries presenti circa 100 ospiti tra clienti, partner

commerciali e istituzioni accolti da Matteo Della Valle insieme a una

delegazione del management Gnv e al Comandante della nave Vito Malato di

REDAZIONE SHIPPING ITALY A Durazzo, a bordo della nave Gnv Antares,

si è tenuta la celebrazione per i primi dieci anni di attività di Gnv, compagnia di

traghetti del Gruppo Msc, sulla linea fra Bari e l'Albania avviata nell'agosto

2015. A bordo erano presenti circa 100 ospiti tra clienti, partner commerciali e

istituzioni, accolti da Matteo Della Valle, chief commercial officer di Gnv,

insieme a una delegazione del management Gnv e al Comandante della nave

Vito Malato. La compagnia genovese ha fatto sapere di aver trasportato su

questa tratta dal 2015 a oggi oltre 1.250.000 passeggeri, affermandosi come

uno degli operatori marittimi di riferimento sulla rotta Italia - Albania. "Nel 2024

si è rilevato un aumento significativo dei volumi, con una previsione di crescita

del 6% nel 2025" fa sapere Gnv. Aggiungendo che "la tendenza positiva è

confermata anche dai risultati degli ultimi tre mesi (aprile, maggio e giugno)

che segnano un incremento del 14% rispetto allo stesso periodo dell'anno

precedente". Per l'estate 2025, la compagnia prevede di confermare questo andamento positivo. "La Bari-Durazzo è

una tratta molto importante per noi, perché completa le rotte da noi servite con una presenza strategica anche

sull'Adriatico, non solo in un'ottica di presidio geografico, ma anche per il forte valore simbolico e di connessione tra

le due sponde. Dieci anni fa siamo entrati in questo mercato con fiducia e visione, e oggi celebriamo un traguardo

davvero molto significativo per tutta Gnv" ha dichiarato Della Valle. "Continuiamo a registrare una crescita costante su

questo trade - ha proseguito - grazie anche a una rete commerciale solida e capillare. Collaboriamo quotidianamente

con circa 100 agenzie di viaggio albanesi per offrire soluzioni affidabili, comode e sempre in linea con le esigenze dei

passeggeri. Anche il mercato turistico continua a crescere, con un flusso costante di visitatori internazionali: un

contesto favorevole che ci incoraggia a investire e a migliorare continuamente la qualità del servizio offerto". A

operare attualmente sulla rotta Bari-Durazzo con cadenza giornaliera è il traghetto Gnv Antares. Questa nave può

ospitare circa 1.700 passeggeri ed è dotata di 370 cabine, incluse sistemazioni pensate per chi viaggia con animali

domestici. Il garage, con una capacità di 1800 metri lineari, consente l'imbarco di un elevato numero di veicoli.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Bari

https://www.shippingitaly.it/2025/07/19/gnv-celebra-10-anni-di-linea-bari-durazzo-6-di-passeggeri-previsto-nel-2025/
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Nave rigassificatrice e rigassificatore terrestre. Nuovi scenari per il porto di Gioia Tauro

Il futuro dell'infrastruttura gioiese nei possibili piani del governo e del ministro

Urso anche in alternativa alle prospettive legate all'ex Ilva di Taranto LAMEZIA

TERME Una nave rigassificatrice nel porto di Gioia Tauro per lo sviluppo di

progetti industriali. E' questa l'ipotesi alla quale sta lavorando il ministro delle

Imprese e del Made in Italy Adolfo D'Urso secondo quanto hanno riferito

alcuni organi di informazione nei giorni scorsi. L'ipotesi starebbe prendendo

sempre più piede all'indomani delle novità che si registrano nella realtà di

Taranto nell'ambito del piano di decarbonizzazione dell'ex Ilva dopo che è

stata sbloccata l'Aia (autorizzazione integrata ambientale) e scongiurato il

rischio della chiusura del sito. In particolare l'altro ieri "Il Messaggero" ha

riferito che le istituzioni territoriali - Regione Puglia, Provincia e Comune di

Taranto - sarebbero contrari alla presenza nelle aree portuali tarantine di una

nave di rigassificazione e dunque potrebbero perdere anche la possibilità di

realizzare l'impianto di preridotto di ferro ("Dri", in pratica una sorta di ferro

"sostenibile"). Per questo il governo starebbe valutando una soluzione

alternativa e in questo contesto - proseguiva "Il Messaggero" - «il ministro

Urso ha incontrato il presidente della Regione Calabria Roberto Occhiuto, che ha sottolineato quanto l'area di Gioia

Tauro sia pronta a ospitare la produzione di "Dri"». Contatto, del testo, a sua volta confermato da una nota ufficiale

del ministero Mimit che ha parlato di questo incontro tra Urso e Occhiuto nel corso del quale sono state «a

pprofondite le potenzialità del porto di Gioia Tauro, dalle caratteristiche dei fondali alle superfici disponibili nel

retroporto, con un focus sulle prospettive di investimento produttivo nel sito. Particolare attenzione è stata poi

dedicata al progetto del rigassificatore terrestre, già autorizzato, così come all' eventuale utilizzo temporaneo di una

nave rigassificatrice nel porto per lo sviluppo di progetti industriali. Il ministro Urso ha infine confermato al presidente

Occhiuto la propria disponibilità a effettuare, già nel mese di agosto, una visita congiunta al sito portuale calabrese».

Per il momento comunque si tratta ancora di scenari: ma certo l'ipotesi di realizzare la grande acciaieria elettrica

d'Italia non più a Taranto ma nel porto calabrese di Gioia Tauro starebbe prendendo corpo a Roma e potrebbe

ridisegnare la geografia industriale del Paese.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2025/07/19/nave-rigassificatrice-e-rigassificatore-terrestre-nuovi-scenari-per-il-porto-di-gioia-tauro/
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Villa San Giovanni, caos imbarchi e traffico bloccato: cittadini contro il sindaco per il
ricorso sul Ponte sullo Stretto

Duro sfogo sulla viabilità nella zona portuale: "si pensa al Ponte ma non alla

sicurezza e alla circolazione" "Questa al momento la situazione voluta dal

sindaco di Villa San Giovanni che si preoccupa di fare il ricorso per il Ponte

sullo Stretto anziché garantire la circolazione in sicurezza evitando i blocchi

che si creano nella zona degli imbarchi". E' questo il duro sfogo di un cittadino

che ha inviato alla Redazione di StrettoWeb la situazione in diretta da Villa

San Giovanni.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2025/07/villa-san-giovanni-caos-imbarchi-traffico-bloccato-cittadini-contro-sindaco-ricorso-ponte-sullo-stretto/1940087/
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Commissione Trasporti, Poste e Telecomunicazioni approva i nuovi presidenti di quattro
AdSP

Roma . Via libera ai nomi proposti dal Ministero dei Trasporti a presidenti

delle AdSP. Passano i nomi proposti per l 'AdSP del Mare Adriatico

Meridionale.del Tirreno Centro-Settentrinale, della Liguria Orientale. Rinviata

invece la votazione relativa all'AdSP del Tirreno Settentrionale. Dopo mesi di

attese e senza una mtivazione valida per i ritardi riscontrati (solo di natura

politica), nella seduta di ieri - movimentata - la Commissione Trasporti, Poste

e Telecomunicazioni della Camera dei Deputati ha approvato le proposte di

nomina di quattro presidenti di Autorità di Sistema Portuale italiane. La

proposta nomina di Francesco Mastro a presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale è stata approvata con cinque voti

favorevoli, votazione che ha registrato ben 20 astenuti sui 25 presenti. La

proposta di nomina di Raffaele Latrofa a presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro-Settentrionale ha raccolto 28 voti favorevoli,

due contrari e quattro astensioni. La proposta di nomina di Matteo Paroli a

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Ligure Occidentale è

stata accolta da 21 Deputati, mentre due si sono astenuti. Sedici Deputati si

sono espressi a favore della proposta di nomina di Bruno Pisano a presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Ligure Orientale, proposta che ha registrato un voto contrario e sei astenuti. Infine, la proposta di nomina di

Davide Gariglio a presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale non è stata votata entro

la conclusione della seduta anche a seguito dell'assenza della relatrice Maria Paola Boscaini impegnata nello

svolgimento del question time in assemblea. Ai neo presuaidenti gli auguri di "buon vento in poppa e mare calmo a

prua" da parte della Redazione de Il Nautilus. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2025-07-19/commissione-trasporti-poste-e-telecomunicazioni-approva-i-nuovi-presidenti-di-quattro-adsp_168911/
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Barcellona ridurrà il numero dei suoi terminal crociere

Autorità portuale e comune stringono un accordo per mitigare l'impatto sulla

città di questo tipo di turismo, riducendo il numero delle stazioni dalle attuali

sei a cinque L'autorità portuale di Barcellona ha accolto nei giorni scorsi la

richiesta del consiglio comunale della città di mitigare l'impatto del traffico

navale e passeggeri delle navi da crociera stringendo un accordo bilaterale

che prevede la riduzione del numero di terminal crociere nel porto, che

passeranno entro il 2030 dagli attuali sei (più uno in costruzione) a cinque.

L'accordo è stato presentato in consiglio comunale dal presidente del porto di

Barcellona, José Alberto Carbonell, e dal sindaco di Barcellona, Jaume

Collboni. Ricalca uno simile stretto precedentemente tra il Partit dels

Socialistes de Catalunya e i "Comuns", due costole del partito di Podemos,

En Comú Podem e Catalunya en Comú. L'accordo stralcia il piano del 2018

firmato dall'ex sindaca di Barcellona, Ada Colau, quello che prevede l'aggiunta

di due terminal crociere nel porto catalano, passando appunto da cinque a

sette. Uno di questi due è stato inaugurato quest'anno ed è frutto degli

investimenti del gruppo Msc. Un altro è in progetto e dovrebbe essere

realizzato nel 2027. Il nuovo piano non prevede alcuno smantellamento né una rifunzionalizzazione, per entrambi.

Saranno invece altri due terminal, lo A e lo B, più vecchi, a venire dismessi entro il 2028, riqualificando l'area con circa

50 milioni di euro di investimenti utili a ristrutturare i 610 metri lineari di banchina, elettrificandola per predisporla

all'alimentazione elettrica delle navi da terra. Un terzo terminal, lo C, verrà demolito nel 2026 per essere ricostruito più

grande entro il 2028. Rappresenterà l'unico terminal crociere pubblico, con una capacità prevista di accoglienza

giornaliera di 7 mila tra turisti e crocieristi. Quanto si ridurrà l'impatto in città del traffico dei crocieristi con la

dismissione di due terminal crociere (in realtà uno, visto che l'altro non è ancora stato costruito)? È difficile

prevederlo. L'amministrazione comunale e quella portuale, come hanno sottolineato nei giorni scorsi, possono

intervenire sull'offerta, riducendo appunto i terminal, ma non possono intervenire sulla domanda di navi da crociera,

che potrebbe crescere. Secondo i calcoli fatti da El Diario, se il numero di navi non aumenterà, con il taglio di due

terminal il traffico passeggeri crocieristico resterà sostanzialmente invariato nei prossimi anni: attualmente è di circa

30 mila passeggeri al giorno e nei prossimi due, tre anni dovrebbe salire di circa un migliaio di unità (volumi

movimentati durante il picco stagionale estivo). Con la piena entrata in funzione del terminal Msc recentemente

costruito e se entrasse in funzione anche l'altro, quello previsto nel 2027, il traffico salirebbe a circa 37 mila persone.

In altre parole, con due terminal in meno il porto di Barcellona blocca una crescita prevista del 16 per cento del

traffico crocieristico passeggeri nel giro dei prossimi anni. Il porto di Barcellona è

Informazioni Marittime
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uno dei più importanti porti crocieristici del mondo. Nel 2024 ha movimentato 3,6 milioni di passeggeri provenienti

dalle navi da crociera e nei primi cinque mesi di quest'anno il traffico è cresciuto del 20 per cento rispetto ai primi

cinque mesi del 2024. Condividi Tag crociere Articoli correlati.
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